

# La salsa au menu de la rentrée de la MAFA

Partie de Cuba, la salsa est en passe de conquérir l'Omois après avoir franchi nombre de frontières grâce aux Portoricains de New-York qui l'ont rendu célèbre. En France, elle fait un malheur notamment à Paris. Cette danse, émanation d'un métissage culturel et musical, possède un charme irrésistible comme le décrit Emmanuelle Valoise, professeur à l'Ecole de danse de la MAFA : « C'est une danse chaleureuse, gaie, elle procure la joie de vivre ».

En juin dernier, Emmanuelle Valoise a organisé une soirée-salsa qui a enchanté plus de trois cent cinquante personnes. A cette occasion, elle avait réussi à s'attacher le concours du célèbre orchestre latino de Francisco Sierra. « Ce fut vraiment une réussite », se souvient-elle, ajoutant : « Certaines épouses n'avaient pas vu danser leur mari depuis leur mariage, c'est dire l'impact de la salsa sur les plus réticents », sourit-elle.

## **Avec les sinistrés de Coigny-l'Abbaye**

Au lendemain de cette folle soirée, Emmanuelle Valoise a décidé de créer un cours de salsa « ouvert à toutes les générations d'hommes et de femmes »



**La soirée consacrée à la salsa a laissé la place maintenant à un cours régulier**

et ce, dès la rentrée de septembre. La première séance est programmée pour le 8 septembre à 19 h 45 sur le parquet du 2 place des Etats-Unis.

La Salsa n'occulte pas les autres activités de l'Ecole de danse. Le classique, le jazz figurent toujours au programme de la rentrée tout comme les cours de mise en forme ou encore le stretching « que chacun ap-

prend à son rythme et selon son niveau ». Le premier grand rendez-vous de la nouvelle saison qui s'ouvre est fixé au dimanche 8 octobre à Fère-en-Tardenois où l'Ecole de danse de la M.A.F.A. se produira dans le cadre d'une soirée organisée au profit des sinistrés de Coigny-l'Abbaye, village envahi par des torrents d'eau et de boue le 9 juillet dernier. Mais déjà, beaucoup pensent au gala de

juin 2001, un rendez-vous qui, tous les deux ans, attire la grande foule au Palais des rencontres. Nul doute que la salsa y aura sa place.

**Inscriptions, réinscriptions.** — Ce lundi 4 septembre de 18 heures à 20 heures puis chaque mercredi et samedi aux heures des cours, 2 Place des Etats-Unis. Rentrée fixée au mardi 5 septembre.